

# Spendierte Kräuterspirale ziert den Museums-Bauerngarten

**Regen.** Seit zwei Jahren gibt es eine enge Kooperation zwischen der Förderschule am Weinberg und dem Landwirtschaftsmuseum. Einmal wöchentlich kommen zehn Kinder der Arbeitsgemeinschaft „Pflanzen und Ernten“ ins Museum und lernen unter Anleitung von Lehrerin Christine Oberlies und Museumsleiter Roland Pongratz Themen der Landwirtschaft. In der AG „Pflanzen und Ernten“ konnten die Schüler jetzt ein lang ersehntes Projekt verwirklichen: eine Kräuterspirale. Sie hatten beim Facebook-Gewinnspiel der Anton Wittenzellner KG aus Patersdorf mitgemacht. Man wolle mit den Kräutern aus der neuen Spirale die Mitschüler bekochen – und zwar mit Pichelstoana – diese Antwort kam an, Anton Wittenzellner (im Bild 2. v. r.) spendierte die Kräuterspirale.

– pon/F.: Pongratz

